

Tres diseños optan a ser el cartel anunciador de Moros y Cristianos

14/04/2018



La **Junta Central de Comparsas** ha dado a conocer los diseños finalistas del **25º Concurso de Carteles de Moros y Cristianos**. Este año los eldenses podrán elegir la imagen que anunciará las fiestas en honor a San Antón **entre tres diseños que destacan por su colorido y vistosidad**. Las votaciones están abiertas hasta el próximo viernes 20 de abril a las 22 horas en la [página web de Junta Central](#).

Este año el jurado ha elegido entre **62 obras de 46 autores procedentes de 14 poblaciones** de distintas provincias como Córdoba, Navarra, Valencia y Alicante.

El cartel ganador se dará a conocer el próximo 12 de mayo en la Gala de la Junta Central de Moros y Cristianos.

